

RÉGION AUTONOME DE LA VALLÉE D'AOSTE
PRÉSIDENTE DE LA JUNTE RÉGIONALE



MESSAGE DU PRESIDENT
DU GOUVERNEMENT REGIONAL
A L'OCCASION DE LA
"RENCONTRE VALDOTAINE"
DU 8 AOUT 1976 A VERRAYES

Chers amis émigrés, chers Valdôtains,

Je vous souhaite la plus amicale bienvenue à cette grande rencontre valdotaine qui représente une nouvelle formule pour célébrer la fête traditionnelle des Emigrés valdôtains.

D'entente avec les responsables des associations d'émigrés, nous avons estimé qu'il serait vivement souhaitable d'organiser un rassemblement des Valdôtains émigrés à l'étranger et des Valdôtains demeurés au Pays, dans un climat de fraternité et d'union, afin de resserrer davantage les liens qui les unissent.

J'espère de tout cœur que cette fête sera pour vous tous une journée particulièrement significative et que l'expérience d'aujourd'hui nous permettra à l'avenir de répondre toujours mieux aux vœux de l'émigration valdotaine et à ce que nous désirons tous: l'union toujours plus fraternelle entre les valdôtains.

Je souhaite que cette rencontre ait pour premier résultat de nous faire sentir à tous que les Valdôtains sont toujours là et prêts à défendre, tous ensemble, leur particularisme.

Si cette première rencontre peut montrer que l'esprit valdotain est toujours vivant, elle aura été telle que nous la souhaitons.

MARIO ANDREONE